

el Rdo. Párroco Arcipreste, con frases de gratitud y aliento para proseguir en esta bella tradición navideña, con auténtico sello de cristiandad.

Las Juventudes de A.C.nos han rogado hagamos patente su profundo y sincero agradecimiento a las casas comerciales y particulares que se han dignado conceder accésit, colaborando en forma muy eficaz al mantenimiento de la afición y tradición pesebrista en nuestra ciudad.

Las viviendas de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros.—El pasado viernes día 22 de enero tuvo lugar el acto de replanteo de los terrenos adquiridos por la Caja de Pensiones, en la Carretera de Gerona, para la construcción de viviendas.

Asistieron al acto, representantes de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, con el delegado local Sr. Enrique Font Albiñá, el arquitecto Sr. Narciso Negre Tibau, aparejador Sr. Narciso Seras Burgas, empresas constructoras Roberto Pallí y SACIBA.

El presupuesto de las obras asciende a quince millones setecientos ochenta y una mil pesetas con cincuenta y cinco céntimos.

Se edificarán tres bloques destinados a viviendas, uno de 18, otro de 40 y un tercer bloque de 20 viviendas. El total de habitaciones de los tres bloques será de 408; seis en cada vivienda del bloque de 18; cinco en el de 40 y 5 también en el bloque de 20 viviendas.

La construcción total ha sido fijada para un plazo de dos años como máximo.

Algunos datos de la obra señalan entre los materiales que se emplearán: 725 toneladas de cemento, mil seiscientos metros cúbicos de ladrillos; mil quinientos metros cúbicos de grava y arena, cincuenta y dos toneladas de hierro, doscientos setenta y cinco metros cúbicos de madera; mil ciento

cincuenta metros cuadrados de tejas, cales y yesos en unas cuatrocientas toneladas, y setecientos kilos de conductores eléctricos aproximadamente.

Los tres bloques de viviendas ocuparán una superficie de 2.188 metros. Finalmente recoge nuestra información la parte más importante para los posibles moradores de las 78 viviendas, esta es, el precio probable de los alquileres, que en principio han sido fijados en 1 000, 750, 700, 600 y 550 pesetas.

El lugar donde se edificarán está situado frente al «forn de Sant Miquel» a la salida de la ciudad, por la carretera de Gerona.

De nuevo con las farolas Tema de primer orden ciudadano, siguen siéndolo las cinco «modelos» instaladas provisionalmente en el Paseo del Mar. en tanto se habla de proyectos técnicos, costes etc.

Nuestra pluma, siempre en ristre, ha dejado constancia en el papel de una nueva idea, de un nuevo criterio, sobre asunto tan importante como es este de gastarse unas seiscientas mil ptas. para iluminación del Paseo.

La idea que hoy recogemos es la siguiente: Cuando hace cincuenta años se puso luz en el Paseo se colocaron las columnas con brazo aun existentes Tal sistema, de provada eficacia,

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Frutas Selectas
H. MORENO

Hotel "LES NOIES"

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para BARCELONA

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACIÓN

sigue siendo en Barcelona, Madrid, e infinidad de capitales y ciudades importantes, el más empleado, por «proyectar» la luz, iluminando con intensidad sus zonas respectivas cada farola en lugar de esparcir únicamente la luz, como ocurre con el sistema de globo el cual mata la luz.

Existen en el Paseo tres «palmeras», o farolas con pie de cemento armado, con cuatro brazos, equipados con sendas pantallas proyectoras, que bañan de buena y estupenda luz un amplio sector. Pues bien de este mismo sistema, con medidas diferentes, apropiadas a la altura entre árbol y árbol, podrían colocarse, con doble brazo, más largo que la «modelo» de dos brazos de plancha. Toda la farola sería de cemento armado, mucho más resistente, y la luz sería tan eficaz como lo es la de las tres palmeras. Es otra opinión, que no parece despreciable. Consideradas bien las cosas.

Regreso — En fecha breve estará de nuevo entre nosotros don Eduardo Rodeja de las Heras, Director del Liceo Abad Sunyer, quien en Madrid acaba de ganar unas reñidas oposiciones para profesor Adjunto de Instituto. Le felicitamos cordialmente por el éxito obtenido.

TAXIS
UBALDO MARTINEZ
Huguet, 25 Tel. 263

Julio Cambonero Mauri
Lampistería - Electricidad
Saneamiento
Se complace en comunicar a sus clientes y público en general su cambio de domicilio a Jacinto de Pau, 6 - Calvo Sotelo, 4-1º
TELÉFONO 530

SE OFRECE
para mayordomo, ayuda de cámara o empleo análogo, o bien para lavaplatos si precisa, persona de 43 años; buen carácter, servicial y humilde, con conocimiento psicológico de las personas. Reserva absoluta. A prueba. Convendría hotel con servicio todo el año
Dirigirse a J. A. M.
Libertad, 7 bajos

Noticiero del Mar: Movimiento de buques en Diciembre de 1.959.— Día 2 Mn. Inglesa «Vives» entrada en tránsito, proc. de Barcelona, cargó corcho en plancha, saliendo para Sevilla. Día 4 Mv. Español «Rada de Motril» proc. de Sevilla descargó corcho en plancha, saliendo en tránsito para Palamós. Día 5 Mv. Esp. «Puerto de Torreveja» descargó esparto en rama, procedente de Águilas, saliendo en lastre para Barcelona. Día 6, vapor Esp. «Cabo Roche» descargó carga general, procedente de Tarragona, saliendo con general para Barcelona. Día 6 Mv. Esp. «Cala Encantada» descargó corcho en plancha, de Algeciras, saliendo en lastre para Palma de Mallorca. Día 11 Mn. Esp. «Marqués de la Viesca» entrado en lastre proc. de Barcelona, salió con cemento para Cádiz. Día 12, Mv. Esp. «Virgen del Remedio» descargó sal, proc. de San Carlos de la Rápita, saliendo en lastre para procedencia. Día 16 Mn. Inglesa «Velázquez», entrada en tránsito, proc. de Tarragona, cargó tapones y corcho aglomerado, saliendo para Palamós.

Continuará

Cartas al Director

Dos noticias,

Dos contrasentidos

TORRENT BUCH en Madrid y PONSJOAN en Barcelona hacen lo posible para que nuestra ciudad destaque a través de sus lienzos.

José Mas Dalmau nos hace saber a través de un artículo titulado «Un problema acuciante» la realidad actual de la pronta desaparición del Liceo Abad Sunyer, si todos los guixolenses no nos unimos y obligamos a quien sea, a lo menos que se intente salvarlo.

¿Pueden comprenderlo Vds? Por una parte unos pocos proyectan con su arte el nombre de nuestra querida ciudad y por otra... ¿Nos quedaremos cruzados de brazos ante el peligro que amenaza a nuestro primer Centro Docente?

Un ex alumno del Instituto de 2. Enseñanza